



AVIS DE MODIFICATIONS D'ARRÊTÉS TARIFS D'EAU ET D'ÉGOUT

Les arrêtés proposés peuvent être examinés :

- au bureau du greffier durant les heures normales d'ouverture,
- sur le site Web de la Communauté régionale de Campbellton <https://nbcampbellton.ca/>

ARRÊTÉ N° W-3.3 (Secteur d'Atholville)

Un arrêté modifiant l'arrêté n° W-3.3, Arrêté Concernant les Taxes d'Eau et les Redevances d'Égouts

Modifications proposées :

- Augmentation des tarifs d'eau et d'égout de 8,00 % pour l'année 2024

ARRÊTÉ N° W-2-17 (Secteur de Campbellton)

Un Arrêté modifiant l'arrêté n° W-2, Arrêté Concernant le Réseau d'Eau et l'Alimentation en Eau de la City of Campbellton

Modifications proposées :

- Augmentation des tarifs d'eau et d'égout de 3,00 % pour l'année 2024

ARRÊTÉ N° 5-2024 (Secteur de Tide Head)

Un arrêté modifiant l'arrêté n° 5-2004, Arrêté du Village de Tide Head Concernant les réseaux d'eau et d'égouts du Village de Tide Head

Modifications proposées :

- Augmentation des tarifs d'eau et d'égout de 3,00 % pour l'année 2024

NOTICE OF BYLAW AMENDMENTS WATER AND SEWER RATES

The proposed Bylaws may be examined:

- In the office of the clerk during regular office hours, and
- On the Campbellton Regional Community website <https://nbcampbellton.ca/>

BYLAW NO. W-3.3 (Atholville Area)

A Bylaw to amend By-law No. W-3, a By-Law Respecting Water Rates and Sewer Rentals

Proposed modifications:

- Increase of the water and sewer rates by 8.00% for the year 2024

BYLAW NO. W-2-17 (Campbellton Area)

A Bylaw to amend Bylaw No. W-2, a Bylaw Relating to the Waterworks System and Water Supply of the City of Campbellton

Proposed modifications:

- Increase of the water and sewer rates by 3.00% for the year 2024

BYLAW NO. 5-2024 (Tide Head Area)

A Bylaw to Amend By-Law Number 5-2004, A By-Law of the Village of Tide Head Respecting the Water and Sewerage System of the Village of Tide Head

Proposed modifications:

- Increase of the water and sewer rates by 3.00% for the year 2024